

FRANCE – Position présidentielle

Par

Publié le 16/06/2003

Au moment de la réforme de la PAC, le Président de la République, J. Chirac, a évoqué les OGM. Il a notamment souligné la nécessité de « s'assurer qu'ils répondent à de réels besoins et que le principe de précaution (...) est bien respecté. Ils ne doivent pas non plus être un facteur de dépendance supplémentaire des agriculteurs des pays en développement ». Or, il estime que ces conditions ne sont pas remplies actuellement. Le Président a également émis l'idée de créer en France une « Fondation pour l'agriculture et le développement rural dans le monde, qui permettra de promouvoir un modèle d'agriculture et de ruralité à la fois moderne et humain ». Cette dernière « s'appuyant sur les professionnels et les centres de recherche français, permettra d'apporter un appui technique aux pays les plus pauvres et organiser la réflexion sur les stratégies agricoles de développement ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-position-presidentielle/